

NAVIDAD EN TIERRA DE PAPÁ NOEL, SALIDA 29 NOVIEMBRE



2849 EUROS - 7 DÍAS

ITINERARIO

DÍA 29 NOVIEMBRE LLEGADA A ROVANIEMI

Llegada por cuenta propia al hotel. Reunión de presentación con el guía acompañante del viaje en la recepción del hotel de 18:30 a 19:30. El guía del viaje nos informará diariamente sobre el mejor momento para dar un paseo y tratar de cazar la aurora boreal.

Alojamiento: ARTIC CITY ROVANIEMI

DÍA 30 NOVIEMBRE ROVANIEMI - PYHÄ

Desayuno buffet en el hotel. Después de recoger nuestra ropa térmica, emprenderemos un viaje en autobús hacia el norte de Laponia, un destino privilegiado para la observación de auroras boreales. A lo largo del camino, disfrutaremos del majestuoso paisaje ártico, un entorno de belleza única, donde vastas extensiones de nieve prístina y bosques congelados crean una atmósfera mágica. Para entonces ya habremos cruzado el Círculo Polar Ártico.

A la llegada a Pyhä, disfrutaremos de un delicioso almuerzo en el restaurante del resort, preparándonos para la aventura que nos espera. Check-in. A continuación, emprenderemos una emocionante aventura en moto de nieve por el denso bosque, explorando senderos helados entre árboles cubiertos por un manto blanco de nieve. Inmersos en este escenario de cuento de hadas, seremos recibidos por la belleza idílica del encantador bosque invernal.

Si las condiciones climáticas son favorables, este día será ideal para presenciar las misteriosas luces bailando en el cielo. Una experiencia única

que convertirá este viaje en un capítulo memorable de nuestras vidas.

Cena buffet en el restaurante del resort.

Alojamiento: NORTHERN LIGHTS VILLAGE

DÍA 1 DICIEMBRE PYHÄ - LEVI

Desayuno buffet en el hotel. De camino a Levi, nos detendremos en una auténtica granja de renos en el corazón de la Laponia finlandesa. En esta granja, nos acercaremos a estos animales icónicos y aprenderemos sobre el pastoreo de renos y la cultura sami. Además, tendremos la oportunidad de dar un pequeño paseo en trineo tirado por estas increíbles criaturas árticas, una experiencia muy especial que quedará en tu álbum de recuerdos.

Tras esta emocionante experiencia, disfrutaremos de un almuerzo de tres platos en el acogedor restaurante Kota, una cabaña tradicional Sami inspirada en las tiendas de campaña utilizadas por los indígenas sami, que habitan la región de Laponia.

Continuaremos nuestro viaje hacia Levi, un encantador pueblo situado en el corazón de Laponia, sobre el Círculo Polar Ártico. Rodeado de espectaculares paisajes de tundra y bosques nevados, Levi ofrece una combinación perfecta de aventura y comodidad. Además, es uno de los mejores lugares para observar la aurora boreal, gracias a la baja contaminación lumínica. A nuestra llegada nos registraremos en nuestro hotel, donde nos alojaremos en habitaciones superiores con sauna. Tendremos un tiempo para relajarnos y disfrutar del hotel.

Después de cenar en el hotel, daremos un agradable paseo con el guía, que nos conducirá hasta el teleférico. Desde allí, emprenderemos

un tranquilo viaje hasta la cima de la montaña Levi. A lo largo del camino, disfrutaremos de vistas panorámicas de las montañas nevadas y, si el cielo está despejado, es posible que tengamos la suerte de ver la aurora boreal bailando en el horizonte. ¡Una experiencia verdaderamente mágica en el corazón de Laponia!

Desde la cima, la ciudad iluminada se revelará como un encantador belén navideño. Podremos relajarnos en una acogedora cafetería, disfrutando de una bebida caliente, y cuando regresemos al hotel, llevaremos la magia de la Navidad en nuestros corazones. Cena.

Alojamiento: BREAK SOKOS LEVI HOTEL

DÍA 2 DICIEMBRE LEVI

Desayuno buffet en el hotel. Hoy nos espera otra aventura mágica en la nieve: ¡un emocionante paseo en trineo tirado por adorables perros husky! Saldremos en autobús hasta la granja de huskies, donde, al llegar, recibiremos todas las instrucciones de seguridad y de cómo manejar el trineo. ¡Prepárate para vivir una experiencia inolvidable, deslizándote por la nieve junto a estos magníficos animales!

Después del safari, relájate alrededor de una fogata, bebiendo un delicioso zumo de bayas caliente, mientras escucha historias fascinantes sobre huskies y sus aventuras en Laponia. Cada trineo tiene capacidad para dos personas: una que conduce y la otra como pasajero. Durante el recorrido, haremos una parada para que los participantes puedan cambiar de conductor y disfrutar aún más de esta experiencia única. Cena.

Alojamiento: BREAK SOKOS LEVI HOTEL

DÍA 3 DICIEMBRE LEVI - ROVANIEMI

Desayuno buffet en el hotel. ¡Hoy salimos de

Levi temprano porque nos espera un día mágico y maravilloso! ¡Estamos de camino al reino encantado de la Navidad! Durante el viaje, pasaremos por hermosos bosques congelados y, si tenemos suerte, podremos ver renos corriendo para esconderse en el bosque.

Pasaremos la mañana en el Parque temático Santa Park, un lugar mágico donde la magia de la Navidad cobra vida durante todo el año. En este parque, podrás explorar cuevas y maravillas navideñas, participar en actividades interactivas y conocer a los elfos que ayudan a Papá Noel en su taller.

Tras esta encantadora introducción al reino de Papá Noel, nos dirigiremos al Pueblo de Papá Noel, donde conoceremos en persona a la leyenda: el mismísimo Papá Noel. El Pueblo de Papá Noel es un lugar mágico, ubicado exactamente en el Círculo Polar Ártico, donde puedes visitar la residencia oficial de Papá Noel, tomarte fotos con él y enviar tus cartas de Navidad por correo con el sello especial de Papá Noel, ¡una de las oficinas de correos más famosas del mundo! También es allí donde podemos ver la casa de Papá Noel, llena de recuerdos y decoraciones que hacen que cualquiera se sienta parte de esta historia encantada. Al final de esta aventura continuaremos hacia el centro de Rovaniemi para registrarnos en nuestro hotel. El guía turístico le aconsejará si las condiciones climáticas son propicias para el avistamiento de auroras boreales, y de ser así, organizará un recorrido a lo largo del río para observar este espectáculo natural.

Alojamiento: SOKOS HOTEL VAAKUNA ROVANIEMI

DÍA 4 DICIEMBRE ROVANIEMI

Desayuno en el hotel. Por la mañana, embarcaremos en una excursión al Parque

Ranua, reconocido como el zoológico más septentrional del mundo. Situado en medio de la naturaleza ártica, este parque nos ofrece la oportunidad única de conocer de cerca una variedad de especies fascinantes del extremo norte, incluyendo lince, zorros y más de 50 especies salvajes que habitan el Ártico.

Entre los puntos destacados está el majestuoso oso polar, el mayor carnívoro terrestre del planeta. Adaptado para sobrevivir en temperaturas extremas, posee una gruesa capa de grasa y un pelaje denso que lo mantiene caliente incluso en los inviernos más rigurosos. A pesar de su imponente apariencia, el oso polar es ágil y un nadador excepcional. ¡Tener la oportunidad de observarlo en un entorno que simula su hábitat natural será, sin duda, un momento emocionante!

Acompañados por un guía especializado, profundizaremos nuestros conocimientos sobre la fauna ártica y descubriremos curiosidades sobre los hábitos de estos increíbles animales.

Además, tendremos la oportunidad de observarlos más de cerca durante su hora de alimentación, cuando los animales se acercan a las vallas, ofreciendo un momento interactivo y educativo.

Después de esta encantadora visita, disfrutaremos de un delicioso almuerzo buffet en un restaurante local. También tendremos tiempo libre para explorar la tienda de souvenirs y visitar la tienda de Fazer, una de las marcas más icónicas de Finlandia, famosa por sus chocolates y dulces irresistibles.

Al finalizar la visita, regresaremos a nuestro hotel en Rovaniemi con el recuerdo de momentos inolvidables vividos en el corazón de la naturaleza ártica.

Alojamiento: SOKOS HOTEL VAAKUNA ROVANIEMI

DÍA 5 DICIEMBRE ROVANIEMI - SALIDA

Desayuno en el hotel. Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿QUÉ INCLUYE?

- Servicio de guía acompañante bilingüe en portugués y español para todo el recorrido
- Autocar privado de larga distancia desde el día 2 hasta el 5 del programa con Wi-Fi gratis a bordo
- 5 noches de alojamiento en los hoteles mencionados
- 1 noche de alojamiento en Aurora Cabin en Northern Lights Village Saariselkä Resort
- 1 cena incluida en Northern Lights Village Saariselkä Resort
- Servicio de equipaje a la llegada y salida solo en Northern Lights Resort
- 2 cenas en el Break Sokos Hotel Levi los días 3 y 4 del programa
- 3 almuerzos incluidos
- Ropa térmica de invierno desde el día 2 al 7
- Safari en moto de nieve de 2 horas (2 personas por vehículo)
- Visita a una granja de renos con paseo en trineo tirado por renos
- Paseo en trineo tirado por huskies
- Visita al parque temático Santa Park
- Visita a la aldea de Papá Noel
- Visita de 4 horas al Zoológico Ranua
- Límite de equipaje: máximo 1 maleta de 20 kg por persona con medidas 76x54x33 cm y 1 maleta de mano de 5 kg de peso como máximo
- Seguro de viaje

PRECIO DETALLADO

Salida especial 29 Noviembre 2025

Precio por persona en habitación doble 2.849 €